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En el Distrito de San Martin de Porres a los 28 días del mes de Marzo del dos mil veintidos de 

manera virtual por la aplicación ZOOM y  en cumplimiento de la Ley Nro. 27933 – Ley del 

Sistema Nacional de Seguridad Ciudadana y concordancia al Plan de Acción Distrital de 

Seguridad Ciudadana 2022, con la venia del Sr. Alcalde Distrital y Presidente del CODISEC San 

Martin de Porres, Abog. Julio Chávez Chiong, mediante el cual se procede a la presentación y 

asistencia de los miembros del CODISEC San Martin de Porres a la 1ra. Consulta Pública de 

Seguridad Ciudadana del CODISEC San Martin de Porres, correspondiente al mes de Marzo del 

presente año. 

 

AGENDA 
 

15:00 – 15:20 Llegada de los miembros del CODISEC 
 

15:20 Palabras de apertura a cargo del Sr. Alcalde Abog. Julio Abraham 
Chávez Chiong, iniciando la 1RA. Consulta Pública de Seguridad 
Ciudadana del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana en San 
Martín de Porres  

  
15:30 
 
 
 

A continuación se verificara el quórum reglamentario  para el inicio de 
la 1RA. Consulta Pública de Seguridad Ciudadana del Comité Distrital 
de Seguridad Ciudadana del distrito de SMP  
 

15:35 Lectura del acta anterior y asuntos tratados 

15:40 Lectura del Reglamento para la Consulta Pública de Seguridad 
Ciudadana  
 

15:45 
 

Exposición del Comisario de Independencia 
CMDTE. PNP  WILLIAM ELMER BALBOA VARGAS 
 

16:00 Exposición del Responsable de la Secretaria Técnica del  del 
CODISEC SAN MARTIN DE PORRES 
Lic. José Matta Pasache - Gerente de Seguridad Ciudadana 
 

16:20 Intervención de los vecinos de San Martin de Porres. 

16:40 Palabras finales y clausura de orden. (Fotografía) 
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DESARROLLO DE LA CONSULTA 

1. Llegada de los miembros del CODISEC  

2. Palabras de apertura a cargo del Sr. Alcalde Abog. Julio Abraham Chávez Chiong, 

iniciando la  1ra. Consulta Pública de Seguridad Ciudadana del Comité Distrital de 

Seguridad Ciudadana en San Martín de Porres  

 

Se, declaró aperturada la 1ra. Consulta Pública de Seguridad Ciudadana, saludando a 

los asistentes y agradeciendo su participación como un compromiso asumido en el 

presente año 2022. 

 

3. A continuación se verificara el quórum reglamentario para el inicio de la sesión del 

Comité Distrital de Seguridad Ciudadana del distrito de SMP  

 

Presentes: 23 Miembros  

 

4. Lectura del Reglamento para la consulta pública de seguridad ciudadana  

 

5. Lectura del acta ANTERIOR para la aprobación de los asuntos tratados  Estación 

despacho – cumplimiento de acuerdos 

 

6. Exposición del Comisario de Independencia de la jurisdicción del Distrito de San 

Martín de Porres  

 

Comisario de Independencia 

CMDTE. PNP  WILLIAM ELMER BALBOA VARGAS 

 

El Comisario de la Comisaria de Independencia, Comisario de Independencia CMDTE. 

PNP  WILLIAM ELMER BALBOA VARGAS, realizo su exposición sobre su rendición de  

cuentas respecto a sus recursos humanos y logísticos, así como las distintas acciones 

estratégicas que se vienen realizando en el distrito de San Martin de Porres, así como la 

remodelación que viene realizando en la Comisaria de Condevilla. 

 

7. Exposición del Responsable de la Secretaria Técnica del  del CODISEC SAN 

MARTIN DE PORRES 

 
El responsable de la Secretaria del CODISEC Lic. Jose Matta Pasache, rindió cuentas 

respecto a sus recursos humanos y logísticos, así como las distintas acciones 

estratégicas que se vienen realizando en el distrito de San Martin de Porres. 
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8. Intervención de los vecinos de San Martin de Porres 

 Roger PEREZ RIVERAdel sol 
AV. DOMINICOS CDRA 13 URB LAS PRADERAS DEL SOL II ETAPA  
BODEGA Y TALLER QUE EXPENDE LICOR 
 

 ZAMUDIO 
FELCIITA EL TRABAJO DE LA MUNICIPALIDAD Y LA COMISARIA 
TRABAJO CON EL COMERCIO AMBULATORIO EN LAS  1ERASS CUADRAS DE SANTA MERCEDES 
– SANT CLORINDA  
 

 MARIA TERREASA RAMOS 
JUNTA VECINAL SIMON BOLVBIVAR LOS LIBERTADORES 
06:00 AM JOSE Olaya , Antonio de zela , manuel pecet frente al parque simon bolívar 
Sistema de video vigilancia de cámaras 
 

 JHON CHACO 17 – 999002201 
AV CANADA  
SE HAN REALIZADA OEPRATIVOS DE FISCALIZACION, PERO NO SE HA VISTO SOLUCION  
SOLCIITAN ASESORIA PARA LA REGULAZCION DE LAS TRANQUERAS  
PROYECTO DE CAMARAS Y ALARMAS 
 

 MARCOS HERRERA CASTRO 
JR SAO PAULO CDRA 20  
PROBLEMÁTICA DE LA AV PERU COMERCIO AMBULTARIO – FALTA DE SERENAZGP –  
 

 EMILIY SALAZAR 
COLEGIO JESUS SALVADOR 
PRESENCIA DE LA MUNICIPALIDAD 
NO CONTESTAN SERENAZGO 
 

 ESTELA CHUQUIMAJO 
12 DE JULIO MESA REDONDA 
AV. INDUSTRIAL – AV BOLOGNESI FRENTE AL PARQUE 12 JULIO JR CHINCHA LOS QUEROS  
 

 SOFIA  
JJVV PARQUE VENECIA 
AV. PACASMAYO DMINICOS  
CONSUMO DE DROGAS Y ASALTOS 
 

 JORGE ARNAO RAMIREZ 
PARQUE LA PERA 
MOTOS INFORMALES  
 

 Roger Pérez Rivera 
Buenas tardes, le saluda Roger Pérez de la Junta Vecinal Parque Triangulo. 987045975. La 
problemática es la venta de alcohol tanto de una bodega como de un taller mecánico en el único acceso 
a nuestra comunidad, peor aún, a unos metro de un colegio, a su vez trae consigo el consumo de 
marihuana y personas de mal vivir que se dedican a la delincuencia 
 

 Efraínefraín (J.V. José Olaya) solicito se debe realizar operativos con Unidades Policiales 
Especializadas como Extranjería, Grupo terna y Policía de tránsito  
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 Efraínel alto crecimiento delincuencial cometidos especialmente por extranjero quienes están provistos 
de vehículos motorizados y armas de dudosa procedencia. Se intervenga domicilios que alojan 
extranjeros que no trabajan y sin embargo salen de noche a hacer escándalos y libar licor en la vía 
pública. también se intervengan los establecimientos que favorecen estos actos, vendiendo licores para 
que sean consumidos en la vía pública, hasta altas horas de la madrugada. 
 

 Italo Quispe 
Te saluda Italo Quispe coordinador de Seguridad de San Diego seria bueno que en esta reunion 
TODOS dejen su número de WHATSAPP para formar un GRUPO INTEGRADO CODISEC(POLICÍA 
SERENAZGO) para coordinar temas de SEGURIDAD URGENTES . ES UNA SUGERENCIA 
 

 Yda Soledad Salcedo Dávalos 
Soledad Salcedo Dávalos 993756522 jirón las Peras 216 Junta Vecinal Los Angeles Urb. Naranjal. 
Desde el año 2019 se ha solicitado una Alarma para nuestro vecindario debido a los robos y asaltos con 
arma de fuego en moto y auto ya que nos encontramos a una cuadra de la estación Naranjal dónde hay 
gran afluencia de personas. (altura cuadra 2 de Av. Los Alisos) Se solicita del apoyo del Alcalde y de 
seguridad ciudadana, los vecinos hemos logrado comprar cámaras pero es muy necesario una alarma. 
 

 Emily Salazar 
Emily Salazar. 987119409. Urb. Las Praderas del Sol (altura cdra 13 av Dominicos) que está en el límite 
con el Callao. La problemática es que no hay presencia de la Municipalidad en ningún servicio, excepto 
del recojo de RRSS (aunque pasa en diferentes horarios). Llamamos a la central de serenazgo y te 
contestan de mala manera, llamamos al 105 y se deriva automáticamente a la Comisaría Ingunza- 
Callao e indican que no es su jurisdicción. Casi todos los negocios no tienen licencia, venden licor, 
drogas; tambirn lavan autos en la entrada y todo se hace un charco. Las pistas lo hemos hecho los 
vecinos, el parque lo cuidamos los vecinos porque nunca viene la Municipalidad, no hacen patrullaje. 
Nuestro pedido es que no se olviden de los vecinos que viven en los límites del distrito que exigimos los 
servicios porque pagamos nuestros arbitrios. Se ve una gran diferencia entre el Callao y SMP ( que está 
totalmente abandonado por sus autoridades). 
 

 Rosana JV Simón bolivar 
Buenas tardes mi nombre es Rosana Alejos integrante de la "Junta vecinal de Seguridad Ciudadana del 
parque Simon Bolivar"(Jr. Manuel Pezet con Jr. Antonio de Zela)mi numero es 998101498,solicitamos el 
cuaderno correspondiente para que pueda firmar el patrullero que pase por la zona, la inseguridad a 
aumentado demasiado a diario roban y ahora hay constantes balaceras, hace unos días mataron a un 
chico llegando al paradero el cual todos transitan, exigimos una mayor fiscalización en tiendas por la 
venta y consumo de licor en la vía pública, la venta de drogas es comun, fiscalizarcion en el parque este 
se a vuelto de cualquier distrito ya que su uso es más de gente desconocida que terminan tomado 
madrugadas y balaceras, solicitamos que la municipalidad nos considere parte de la lista de parques 
para su riego y cuidado, necesitamos cámaras de seguridad, alarmas y un mejor alumbrado, porfavor 
considerarnos ya van años que nos tienen olvidados, no podemos esperar que otro vecino muera por la 
inseguridad. 
 

 Milagros Espinoza 
Buenas tardes soy la señora milagros espinoza la coordinadora de junta vecinal cayran 3ra etapa mi 
problematica es de que haya apoyo serenazgo porque la delincuencia sea incrementado los robos en 
carros y motos lineales pedir apoyo a serenazgo o patrullero sol de oro 
 

 Julia Moreno 
Espero que se encuentre los representante de laComisaría: Sol De Oro ala que pertenece mi zona, 
quisiera que me puedan proporcionar los números de la Comisaría, tengo dos números pero ninguno 
me sirve cuando llamo nunca responden gracias. 

 Maria Hidalgo Mendoza 
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Buenas tardes soy la sra. María Hidalgo coordinadora de junta vecinal pro. Vivienda Residencial 
primavera mi celular 935069187 mi DNI 25718636 pedirle por favor que los transportes de sol de oro y 
traliksa que traten bien a los escolares algunos cobran pasaje un sol si no los hace bajar y hay moto 
taxis hay muchos informales deberían tomar en cuenta por favor gracias como todos sitio hay robos los 
vecinos cuando salen a trabajar 5.30am más patrullan Av San Nicolás 
 

 Pilar Fabian Sabuco 
Mi nombre es: Pilar Fabian Sabuco DNI 10105301 Telef.957624854 Coordinadora de JV Las Begonias 
Urb.Los Jazmines del Naranjal SMP. Escuche mucho las quejas con respecto al Area Fiscalización igual 
aqui en Av. Olivos antes de llegar Av. Huandoy las bodegas q existen hacen uso de las veredas ahora q 
empezo las clases nuestros escolares están expuestos a q puedan ser atropellados por las motos y 
vehículos q transitan x esta Av. Olivos q se ha vuelto muy transitada es una salida de Av. Canta Callao 
para Ov. Huandoy Gracias 
 

 liliana tantaruna 
Buenas tardes, liliana tantaruna de la Jv de Francisco Bolognesi de Mes Redonda. Se necesita apoyo 
de FISCALIZACIÓN para la erradicación de licorería, y bodegas licorería que hacen lo que quieren en la 
urbanización. Se necesita apoyar la labor policial!!!! La Comisaria de Independencia nos esta brindando 
el apoyo necesario pero el apoyo municipal deja mucho que desear. Hay anticucherias, licorerías y 
bodegas que en las noches se vuelve tierra de nadie! FISCALIZACIÓN DE NOCHE!!! 
 

 Sixto Quesquén 
En mi zona hay muchos problemas causados por cantinas clandestinas que venden licor las 24 horas 
del día sin respetar a personas de la tercera edad y a todos los vecinos, debemos coordinar para poner 
en marcha la fiscalización con rigor ya que a estás cantinas frecuentan gente de mal vivir .Zonal 5 de la 
30 asta la 15 de la Perú 
 

 liliana tantaruna 
Esperemos que haya resultados o alguna acción. cada audiencia dicen lo mismo. No se ve el trabajo de 
FISCALIZACIÓN! TRABAJEN EN CONJUNTO CON LA COMISARIA. fiscalización Y COMISARIA. se 
necesita mucha acción y mano dura con los negocios que falten el respeto a la tranquilidad vecinal 
negocios que invaden la vía pública, ponen sillones en la vereda!! UrbMesa Redonda. JV Francisco 
Bolognesi. 
 

 estela chuquimajo alarcon 
jr 12 de julio de la urb mesa Redonda jr cañete ,jr chincha en todo el perimetro del parque central 12 de 
Julio ocupan la pista ...las licorerias posicionadas como consecuencia peleas robos drogadictosben 
nuestro parque 
 

 liliana tantaruna 
Exactamente! los parques están en penumbras mejorar la iluminación de los parques! 
 

 Norma Contreras 
De acuerdo falta el tema de fiscalización. las licorería que expenden y atienden en sus locales a vista y 
paciencia de los niños y niñas y de los transeúntes que pasamos por las calles en este caso de la Urb. 
Mesa Redonda. 
 

 Carmen Rosa 
Presidente del comité vecinal del Parque Don José de San Martín - Carmen Rosa Carbajal Falcón / 
Número de Móvil - 997910749A través de la presente, hago llegar mis saludos cordiales y a la vez 
solicitar a su representada, tenga a bien disponer al área competente, designar con calidad de urgencia 
como punto táctico a nuestro Parque Don José de San Martín. Conocemos del esfuerzo que hacen por 
brindarnos seguridad, sin embargo, el parque en mención necesita con carácter de urgencia este tipo de 
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apoyo, estamos expuestos a personas de mal vivir, necesitamos estén con nosotros, tenemos todas las 
noches consumo y comercio de drogas en el centro del parque y en su perímetro, sin descaro se ríen en 
nuestras caras, vecinos han sido amenazados con pico de botella, asaltados y lastimados sin piedad, 
tenemos niños que transitan por este parque, en cualquier momento podrían sufrir algún daño 
irreparable, por favor sigamos luchando por nuestra gente, en equipo, Policía Nacional del Perú, 
Serenazgo y nuestra comunidad. 
 

 Carmen Rosa 
Mi requerimiento, obedece a una necesidad colectiva, “MUY URGENTE” y prioritaria de todos nuestros 
vecinos de la Asociación Pro Vivienda Los Libertadores, quienes preocupados por la seguridad 
solicitamos atención inmediata por ser un acto de justicia.Agradecemos de antemano su atención. 
 

 Hermelinda Herrera 
Agradezco la invitación de ésta Audiencia Vecinal. Felicitar a todos los participantes por sus 
intervenciones que no hacen otra cosa que consolidar el pedido de pronto auxilio en las diferentes 
necesidades que nos agobian como vecinos San Martinianos que somos. La unidad San Martiniana es 
una sola y él trabajo organizado lo lidera él Alcalde con las eficentes entidades que hacen posible una 
gran gestión. Todos nosotros San Martinianos merecemos vivir de forma Segura y Digna Sr. Julio 
Chávez y lo exhortamos a cumplir bién sus funciones. Agradezco por éste medio a quienes he visto 
siempre presente en acudir a prestarnos auxilio inmediato. Sra Cristina Sotomayor, Sr. Cesar Atúncar 
con su equipo. y los tres últimos Comandantes de la Comisaría Independencia por los anonadados 
esfuerzos que hacen por mantener el orden en la Urb. Mesa Redonda -S.M.P. Hermelinda Herrera, 
integrante de la JJ. VV Bolognesi. 

 
PALABRAS FINALES: 
 
Haciendo una reseña de cada una de las intervenciones de los vecinos, señalando que tanto el 
Responsable de la Secretaria Técnica como  los miembros del CODISEC, han tomado nota 
sobre las solicitudes, así mismo que por intermedio del CODISEC, se canalizará todas las 
solicitudes hacia las áreas correspondientes para su solución, se dio por clausurada la 
1ra.Consulta Pública de Seguridad Ciudadana 

 
 

N° APELLIDOS Y NOMBRES CARGO FIRMA 

1 
ABOG. JULIO ABRAHAM CHÁVEZ 
CHIONG 

PRESIDENTE DEL CODISEC SMP  

  

2 
MY. PNP NICOLAS ANTONIO 
QUISPE CHAVARRI 

COMISARIO BARBONCITO 
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3 
MY. PNP OSCAR TOMAS 
SANTAMARIA ANCAJIMA 

COMISARIO CONDEVILLA SEÑOR 

  

4 
CMDTE. PNP ALDO ANGELO 
FERRUZO MONTANI 

COMISARIO SOL DE ORO 

  

5 
CMDTE. PNP JHON WILIAM LUJAN 
MUNIVE 

COMISARIO INDEPENDENCIA 

  

6 
CMDTE. PNP ARTURO ARTEMIO 
PARRA TELLO 

COMISARIO SANTA LUZMILA 

  

7 

CMDTE. PNP ANGEL DE LA BARRA 
PEREYRA 

COMISARIO SAN MARTIN DE 
PORRES 

 

8 
CMDTE. PNP CARLOS MARTIN 
TABER ROJAS 

COMISARIO LAURA CALLER 
IBÉRICO 
 
 

  
 
 
 
 
 

9 
CMDTE. PNP RAÚL VALLADARES 
ESCOBEDO 

COMISARIO DE PRO 

  

10 Dra.  Janideth Cárdenas Portugal 
REPRESENTANTE DE LA CORTE 
SUPERIOR DE LIMA NORTE 
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11 

 
 
 
SR. ROGER HERNÁN PAZ PUELLES 
 
 
 
 
 

SUBPREFECTO DEL DISTRITO 
SAN MARTÍN DE PORRES 
 
 

  

12 
LIC. ANABEL ALICIA POMA PORRAS 
DE TINEO 

DIRECTORA UNIDAD GESTIÓN 
EDUCATIVA DE LIMA N° 2 UGEL 
N°2 

  

13 
ABOG. DANTE EMEL PIMENTEL 
CRUZADO  

FISCAL PROVINCIAL DEL 2DO 
DESPACHO DE LA 4TA. FISCALÍA 
PROVINCIAL PENAL 
CORPORATIVA 

  

14 DR. JUAN QUISPE CUBA  
DIRECTOR GENERAL HOSPITAL 
CAYETANO HEREDIA 

 

15 SRA. ROSA MORALES VELÁSQUEZ 
COORDINADOR DISTRITAL 
JUNTAS VECINALES PNP SAN 
MARTIN DE PORRES 

  

16 
SRA. BALBINA VALDIEVIESO 
VILLANUEVA 

COORDINADOR DISTRITAL 
JUNTAS VECINALES PNP SAN 
MARTIN DE PORRES – NORTE 

  

17 
CMDTE PNP CARLOS ALBERTO 
VASQUEZ RAMIREZ 

JEFE DEPARTAMENTO DE 
INVESTIGACIÓN CRIMINAL – 
DEPINCRI SMP 

 

18 

DRA. BETHY HERNÁNDEZ 
DOMÍNGUEZ 

RESPONSABLE PROMOCIÓN Y 
PREVENCIÓN – PNCVFS CENTRO 
DE EMERGENCIA MUJER SAN 
MARTIN DE PORRES 
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19 
LIC. ROCIÓ MAGNOLIA VALDEZ 
LÓPEZ 

DIRECTORA DE LA DIRECCIÓN 
DE MEDIO LIBRE DEL INPE 

 

20 Bachiller Janeth Gomez Mejia 
ARTICULADORA DE BARRIO 
SEGURO 

  

21 
CMDTE. PNP (R) VÍCTOR RAÚL 
VALLENAS MELENDEZ 

REPRESENTANTE DEL CORESEC 
LIMA METROPOLITANA 

 

22 
MC. JUDITH SOLEDAD FALERO 
BOJÓRQUEZ 

DIRECTORA DIRIS LIMA NORTE 
MC. JUDITH SOLEDAD FALERO 

BOJÓRQUEZ 
DIRECTORA DIRIS LIMA NORTE 

23 Cap. CBP. Otoniel Diaz Carrasco 
JEFE DE LA UNIDAD DE 
BOMBEROS SAN MARTIN DE 
PORRES 

 

 
 
 
 

 
 
 


